

Eislaufbahn im Kiewer Zentrum eröffnet

06.12.2009

Auf dem Platz der Unabhängigkeit in Kiew wurde eine künstliche Eisbahn eröffnet.

Auf dem Platz der Unabhängigkeit in Kiew wurde eine künstliche Eisbahn eröffnet.

Die Eröffnung wurde vom Stellvertreter des Bürgermeisters Witalij Shurawskij und dem Geschäftsführer des Unternehmens "WM-Ukraina" Jurij Megera vorgenommen.

Die Eisbahn hat eine Fläche von 540 m² und wurde neben der Unabhängigkeitsstatue errichtet. Gleichzeitig können bis zu 90 Personen Schlittschuhlaufen.

Die Kunsteisbahn ist täglich von 8:00 Uhr bis 23:00 Uhr geöffnet und es werden Tickets für 45 Minuten zu 20-45 Hrywnja (ca. 1,6 € – 3,75 €), je nach Tageszeit und Wochentag, verkauft. Kinder bis zwölf Jahre zahlen nur 20-25 Hrywnja. Schlittschuhe können vor Ort ausgeliehen werden und sind im Preis inbegriffen.

Die Eisbahn kann bis zu einer Lufttemperatur von 15 Grad betrieben werden und wird wahrscheinlich bis zum 15. März offen sein. Bei einsetzendem Frost werden in allen Rajonen der Stadt Eisbahnen eröffnet.

Quelle: [Ukrajinski Nowyny](#)

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 143

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.